

DISPUTA POR LA CUAUHTÉMOC

Rojo de la Vega acusa anomalías

La alcaldesa electa afirma que fabricaron la declaración del sujeto que la agredió

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La disputa política por la alcaldía Cuauhtémoc llegó a la sede del Senado, pues la candidata ganadora, Alesandra Rojo de la Vega, lanzó desde ahí la advertencia de que no permitirá que la familia Monreal le arrebathe el triunfo que logró en las urnas y aclaró que no ofrecerá disculpas a Caty Monreal.

En respuesta, el morenista Israel Zamora advirtió que no permitirá ofensas a su candidata Monreal y la acusó de realizar montajes para engañar a la población.

Acompañada por la senadora Xóchitl Gálvez, y por el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, la alcaldesa electa expresó que “la gente merece la verdad y me parece que hasta en la política más baja debe haber normas y debe haber códigos”.

Explicó que la persona que la atacó con una arma de fuego presentó un amparo porque fue torturado hasta fabricar la declaración que necesitaba la Fiscalía, que lo amenazaron con encarcelar de por vida a su papá; lo acusaron de distribución de drogas; que la FGJ redactó la declaración del presunto culpable y que fue obligado a leerla en la audiencia.

“La persona contratada para remover publicidad, no sólo quitaba publicidad de Morena, sino de todos los partidos políticos, pero el fiscal o intento de fiscal omitió este detallazo en su declaración pública”, aseguró y acusó que existe un teatro de la Fiscalía para acusarla de realizar un montaje.

A pregunta expresa, afirmó que es mentira que la autoridad electoral la haya sancionado por violencia política en razón de género; “es otra más de sus mentiras”.

Después, Zamora dijo que el Instituto Electoral de la Ciudad de México sí sancionó a Rojo de la Vega y resaltó que Monreal ganó las elecciones, pero la estrategia de la alcaldesa electa fue utilizar agresiones; además de que rebasó los tope de campaña.

Añadió que hay elementos suficientes para demostrar en los tribunales que hubo un financiamiento ilegal, por eso, “estamos litigando y confiamos en que las autoridades electorales nos van a dar la razón”.



Foto: Elizabeth Velázquez

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc estuvo en el Senado, desde donde advirtió que no permitirá que le arrebatan la victoria.

